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Curso: Administração (2008/1) 

Entrevista 

1 - Quando descobriu que poderia trabalhar na área de Gestão de 

Empresas? 

Foi logo que entrei no curso de Administração, em meados de 2001, 

e depois quando comecei como estagiário, na empresa Kopp, de Vera Cruz, em 2004. Com o 

andamento das atividades, percebi que tinha vocação para atuar na área. Sempre fui fascinado 

por aprender as coisas. 

2 - Qual a atividade que você realiza atualmente? O que é apaixonante na sua profissão?  

Atualmente, sou Analista de Negócios, da empresa JME Informática, de Porto Alegre. Presto 

serviços para a Prefeitura de Santa Cruz, na área de Projetos e Implantação de Sistemas de 

Gestão para a Saúde. A meta é integrar toda a rede pública de saúde do município. O lado que 

mais me deixa contente é saber que sou referência para muitas pessoas, que elas saibam que 

podem contar comigo sempre. 

3 - Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver o profissional que você é 

hoje: 

Como citado, a primeira experiência foi um ano de estágio na Kopp Tecnologia; depois logo 

entrei no Hospital Santa Cruz, em 2005, onde fui muito feliz, fiz muitos amigos, cresci muito 

profissionalmente nos cinco anos que lá estive. De lá, tive uma passagem de meio ano na 

Granol, de Cachoeira do Sul, onde era Trainee – Analista de Processos. Acabei voltando 

quando surgiu a oportunidade de prestar serviços para a Prefeitura e retornar para Santa Cruz, 

afinal aqui tenho tudo: meu apartamento, a namorada, os amigos e a família. 

4 - O que não dá para esquecer no Curso, na UNISC  

Com certeza, muitos professores foram marcantes durante o curso, me ensinaram muito. 

Lembro em especial da Professora Ione Sardão, de Porto Alegre, que me orientou na 

Monografia. Ela foi fundamental neste trabalho, me ensinou muito. Também há os colegas, 

especialmente da minha turma de Formatura, 2008/1 que são demais. A gente se encontra 

pelo menos duas vezes ao ano, até hoje. 

5 - Planos para o futuro: 

Seguir trabalhando forte e com muito empenho, me dedicando cada vez mais e me dando bem 

com todo o mundo, que sempre foi uma marca minha como pessoa e profissional. Fazer um 



 
 

curso de Pós-Graduação também é uma meta pessoal, mas ainda não decidi em que área 

fazer. 

6 - O espaço é seu...  

Gostaria de deixar um abraço especial para a minha turma de Formatura e dizer para todos os 

acadêmicos que aproveitem muito a sua passagem pela Universidade, pois isso fica marcado 

para sempre. É durante o curso que você faz contatos, se relaciona e abre as portas para o 

sucesso.  

Obrigado pela oportunidade. 


